

## Bhabinkamtibmas Jampangkulon Berikan Pelayanan Door-to-Door

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JOURNALIST.ID](https://www.sukabumi.journalist.id)

Aug 2, 2023 - 16:16



*Bhabinkamtibmas Jampangkulon Berikan Pelayanan Door-to-Door*

**JAMPANGKULON, 02 Agustus 2023** - Bripda Alwan Ramadhan, anggota Polsek Jampangkulon, melaksanakan kegiatan door-to-door system di Desa Cikaranggeusan pada Rabu siang. Kegiatan ini bertujuan untuk mendengarkan curhatan dan aspirasi masyarakat sekaligus menyampaikan himbauan terkait isu-isu politik yang dapat mempengaruhi stabilitas keamanan.

Dengan semangat berkhidmat, Bripda Alwan Ramadhan menyambangi rumah-rumah warga dengan tujuan mendekatkan diri dan memberikan pelayanan lebih personal. Dalam kesempatan tersebut, ia dengan penuh perhatian mendengarkan keluh kesah serta harapan warga terhadap pelayanan kepolisian.

Salah satu warga, Ibu Siti, menyampaikan, "Kami merasa senang dan terhormat dengan kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah kami. Kami dapat dengan mudah berbicara dan berbagi informasi tentang masalah keamanan dan lingkungan di sini. Ini adalah langkah positif dalam membangun kepercayaan dan kerjasama dengan polisi."

Selain mendengarkan curhat masyarakat, Bripda Alwan juga menggunakan kesempatan ini untuk menyampaikan himbauan terkait tahun politik. Dia mengingatkan warga untuk tidak mudah terpengaruh oleh berita hoax yang dapat menyebabkan ketidakstabilan keamanan. Himbauan tersebut bertujuan untuk mewujudkan situasi yang aman dan kondusif di wilayah Jampangkulon.

Dalam kunjungannya, Bripda Alwan juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, yaitu "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini mencerminkan komitmen Kapolres dalam memberikan pelayanan terbaik dan menjaga keamanan masyarakat dengan berlandaskan nilai-nilai keagamaan.

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga menginformasikan nomor Call Center 110, yang dapat dihubungi oleh warga jika ada kejadian atau informasi lainnya yang membutuhkan tindakan kepolisian.

Kegiatan door-to-door system ini memberikan manfaat nyata bagi masyarakat, terutama dalam membangun kepercayaan dan kerjasama yang lebih erat antara kepolisian dan warga. Dengan adanya pelayanan personal seperti ini, diharapkan masyarakat semakin percaya dan mendukung upaya kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Jampangkulon.

Bhabinkamtibmas Polsek Jampangkulon berkomitmen untuk terus melaksanakan kegiatan door-to-door system secara berkala, sehingga hubungan yang baik dan harmonis antara polisi dan masyarakat tetap terjaga. Melalui langkah ini, diharapkan masyarakat semakin merasa aman dan nyaman tinggal di wilayah Jampangkulon. (Sumber: Kapolsek Jampangkulon)